

17.05.2017

Estlands Botschafter zum Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Brakebusch

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch empfängt am

Mittwoch 17. Mai 2017, 16.00 Uhr,

den estländischen Botschafter in Deutschland, William Mart Laanemäe, im Landtag.

Der Diplomat macht an diesem Tag seinen Antrittsbesuch in Sachsen-Anhalt.

William Mart Laanemäe hat Werkstoffwissenschaft und physikalische Technik an der Universität von British Columbia in Vancouver und an der Universität von Toronto in Kanada studiert. Nach einigen Jahren als Wissenschaftler am Max-Planck-Institut für Metallforschung in Stuttgart, als Ingenieur bei der MTU GmbH in München und amtierender Direktor und Leiter des Büros Tallin des Radios Freies Europa trat er im Jahr 1996 in das Ministerium für auswärtige Angelegenheiten ein. In den folgenden Jahren hatte er verschiedene Funktionen im Ministerium inne und war dabei auch an den Botschaften der Republik Österreich und Serbien tätig. In den Jahren 2008 bis 2012 war William Mart Laanemäe bereits Botschafter in Deutschland. Im August des Jahres 2016 übernahm er dieses Amt erneut.